

ANERIES



Le bicycliste, descendant la côte.— Ote-toi du chemin, âne que tu es, là-bas, où il y aura un accident !

Smith, lui, croit que l'accident a déjà eu lieu.

— Je suis furieux contre mon polisson de fils ; il a encore passé la nuit au Club, où il a perdu cinq piastres !
— Grâce à Dieu, le mien ne me donne pas de tels ennuis !

— Vous êtes bien heureux !... Quel âge a-t-il ?
— Quatre ans !

Saisi au vol, rue St-Jacques :

— Prétendez-vous dire que je suis un menteur ?
— Bien, non ; je ne désire pas être aussi rustique que cela. Seulement, je vous dirai ceci : vous feriez un excellent prophète de température !...

Il n'y a qu'une chose que les hommes, les femmes et les enfants ne peuvent s'empêcher de faire ensemble : c'est vieillir.

Mad. Trip.— Ah !... si j'étais un homme !...
M. Trip.— Tu serais aussi téméraire que le sont les hommes et tu marierais quelque vaine créature, je parie un cinq !...

☒ Au restaurant :

— Garçon, versez moi beaucoup de lait... Je vous dirai, après, pourquoi... Là... Maintenant, versez-moi beaucoup de café... Là... Je vous dirai, après, pourquoi...

Le garçon :

— Pourquoi ? monsieur...

— Parce que je prends beaucoup de sucre.



— Pourquoi m'as-tu donné un coup de pied pendant la 2^e demie ?

— Parce que tu m'as appelé "âne" et que c'est le privilège de l'âne de donner du pied.

Giverneau a toujours une question prête pour le premier ami qui l'aborde :

— Dis-donc, y a-t-il un plancher sur lequel les femmes ne parlent point ?

— Oui, mon cher, répond Cancaneau qui n'est jamais à court : le damier !...

Jeanneau prêche la résignation :

— Le temps est un grand médecin.

— Oui, mais à la longue, il tue infailliblement ses patients.

— La perspective de mourir de vieillesse n'a rien qui m'effraie !...

Au dépôt de la police, entre malfaiteurs :

— Te voilà encore pincé !... Quel crime as-tu donc commis ?

— Oh ! un rien ! j'ai trouvé le porte-monnaie d'un monsieur quelconque.

— Mais ce n'est même pas un délit.

— Non ; seulement, j'ai eu le malheur de le trouver avant qu'il ait été perdu.

Il est une vertu supérieure à l'amour de la patrie, et cette vertu, c'est l'amour de l'humilité. MABLEY.

Aimer ce qui est grand, c'est presque être grand soi-même. MME NECKER.



La fem me